



Erfahrungsbericht „Wohnen während des Auslandsaufenthalts“

Sie haben ein Auslandssemester, ein Auslandspraktikum, eine Sommeruni oder ähnliches absolviert und wollen Ihre Erfahrungen teilen? Dann erzählen Sie uns von Ihrer dortigen Wohnsituation und interessanten Erlebnissen! Damit möglichst viele Studierende von Ihren Tipps profitieren können, werden die Berichte auf www.akademikerhilfe.at veröffentlicht.

Ort des Auslandsaufenthalts: **Istanbul, Türkei.**

Art des Auslandsaufenthalts: Auslandspraktikum

Universität/ Unternehmen/ o.ä.: **Florence Nightingale Hospital**

Zeitraum: **April – September 2017**

Wohnform (Wohnung, WG, Studentenbeim, Gastfamilie o.ä.): **Eigenwohnung**

Wie hoch waren die durchschnittlichen Lebenshaltungskosten/ Monat (ohne Preis f. Unterkunft): **250€/ Monat**

Beschreibung der Wohnverhältnisse und wie ich das Wohnen empfunden habe:

Es gibt schon viele Alternative wie WGs, Studentenheime oder Air Bnb für eine kurze Zeit. Für mich war es natürlich unsere Familienhaus in Istanbul, deswegen alles war ganz gemütlich, warm und praktisch.

Mein Resumée:

Gute Erfahrung war es für mich, als eine Medizinstudentin sieht man schon viel in Istanbul und darf man auch viel machen. Die Stadt ist wunderbar, schön warm im Sommer.

E-Mail für etwaige Rückfragen von Studierenden: **bengukaracayir@gmail.com**